



# 青南だより

令和4年 1月号

港区立青南幼稚園  
園長 新山 裕之

## <引き続き感染対策の徹底を>

新年あけましておめでとうございます。

秋頃から感染者数が減ってきていましたが、新しい変異株の出現で、再び警戒しながらの3学期のスタートとなります。引き続き、感染対策の徹底をお願いします。幼稚園では、手洗いの励行、マスクの着用、来客の検温、消毒や換気などを改めて確実に行っていきます。ご家庭と一緒に新しい生活様式を守りながら、みんなで元気に過ごしていきましょう。

## <小学校入学に向けて>

年長児はもうすぐ小学生です。幼稚園でも身辺自立や言葉によるコミュニケーションなどは日々の生活で積み重ねていますし、学ぶことへの意欲は遊びの中で着々と育ってきています。持ち物の確認や身支度などは、自分でできることはさせつつ、確認は一緒にしてあげることが大切です。急に全部任せるのではなく、少しずつ自立を支えていきましょう。例年行っている小学校での授業や給食の体験は残念ながらできません。代わりに、写真や動画で小学校の様子を知る間接的な交流の機会を工夫します。

## <生活の中での積み重ねが大切>

幼稚園ではこの時期、幼児なりに一日の見通しをもって生活できるような指導を工夫します。特に年長組は、一日の振り返りや翌日の予定を相談するために、ホワイトボードを使って見える化をしています。教師に言われて動くのではなく、日々の活動に主体的に関わるための工夫の一つです。

年少・年中児は、登園後の所持品の始末や身支度なども、毎日繰り返してきて上手になってきています。小さなことですが、これらが自分でできるようになることが自信となり、様々な取り組みの姿勢に反映してきています。定時の登園も定着しています。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

### 青南の 二十四節気

・・・睦月(むつき)・・・

小寒(5日) … 青く澄んだ空に冷たい風が吹きます …

大寒(20日) … 厳しい寒さに氷や霜柱が見られる日も …

かえでは、年末には多くの葉が散って、落ち葉のじゅうたんのようになっていました。東京の冬は乾燥が激しく、わくわく池の水が減ってきます。年末には水を補充しておきましたが、年明けにはどうなっているでしょうか？冬本番を迎え、霜が降りたり氷が張ったりするかもしれません。霜柱や氷、雪などはタイミングを逃しては見ることや触れることができません。その際には少しでも関わりがもてるようにしていきますので、身支度などのご協力をお願いします。



寅年がすてきな一年になりますように



小学校の図書室には絵本もたくさんあります



小学校の様子や授業風景などを写真や動画などで紹介します(※昨年の様子)



自分事として生活を進めるための工夫



園庭にかわいい小鳥の足跡を発見!